



## Más que la atención colectiva, la migración internacional requiere la acción colectiva

**Ginebra** – Con motivo del Día Internacional del Migrante, la Red de las Naciones Unidas sobre la Migración exhorta a la comunidad internacional a consolidar la acción colectiva destinada a proteger las



A medida que nos encaminamos al primer examen global de Pacto Mundial para la Migración debemos reforzar nuestra acción colectiva y demostrar la valía de la cooperación internacional para forjar soluciones conjuntas que obren en aras de una migración segura, ordenada y regular.

*La Red de las Naciones Unidas sobre la Migración se estableció con el propósito de asegurar un apoyo eficaz, oportuno y coordinado de todo el sistema a los Estados Miembros en la aplicación, el seguimiento y el examen del Pacto Mundial para la Migración Segura, Ordenada y Regular. Si bien el mandato de la Red se centra en la migración, se pide a los Estados que también apliquen estas recomendaciones a los desplazados, los refugiados y los solicitantes de asilo y que protejan los derechos humanos y la salud de todos por igual, independientemente de su situación migratoria.*

*Para más información póngase en contacto con:*

Red de las Naciones Unidas sobre la Migración (secretaría)

Florence Kim

fkim@iom.int +41797480395